



Ces ennemis !

« *Aimez vos ennemis
et priez pour ceux qui vous persécutent.* »

Excuse-moi, Seigneur,
mais cela demande quand même
un peu de réflexion.

Qui sont aujourd’hui, Seigneur, ces ennemis
que tu nous appelles à aimer?
Les chrétiens ont-ils des ennemis?
Délivre-nous, Seigneur, de tout rêve de croisade,
de toute tentation de totalitarisme religieux.

Aide-nous à aimer aussi
ceux dont nous ne partageons pas les idées,
ceux qui recourent à la violence et à la haine.
Les aimer... sans aimer leurs idées.

Nous te prions aussi pour ceux qui nous persécutent:
groupes menaçants, voisins encombrants,
collègues méprisants...

Nous plaçant ainsi avec eux dans ta lumière,
nous voulons devant toi faire ce pari,
cet acte de foi,
que ton amour aura le dernier mot.